

北里大学獣医学部執行委員会の活動を紹介します！

☎北里大学獣医学部北里会執行委員会情報局 ☎②34371

市内のイベントで市民の皆さんと交流

こんにちは。北里大学獣医学部北里会執行委員会です。私たち執行委員会は、年間を通して市内で行われるイベントや活動に参加しています。

昨年10月に開催された「ハロウィン2019 in とわだストリートフェスタ」に衣装をして参加し、屋台や仮装コンテストを満喫しながら、たくさんの市民の方々と交流しました。

また、昨年12月に開催された三小地区コミュニティ協議会の「もちつき会」では、子どもやお年寄りなど、地域の方々と交流し、自分でついたお餅をおいしくいただくことができました。

このように、市内のイベントに参加することで、市民の方々と地域交流を図っています。

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で各イベントが中止となり、私たちも参加することができずとても残念です。多くの市民の方々と交流できる機会を心待ちにしています。



▲地域の人たちと一緒に餅つきをして交流しました



▲昨年参加した「ハロウィン2019 in とわだストリートフェスタ」

私たちの部活動について紹介します！

広報とわだ10月号に引き続き、市内のイベントなどを中心に活動している北里大学獣医学部北里会の部活動を紹介いたします。今回紹介する部活動は「交響楽団部」と「北里三源色」です。



交響楽団部

交響楽団部は、クラシックだけでなく映画音楽やミュージカル曲、ゲーム音楽などの幅広いジャンルの曲を演奏しています。昨年はジブリの名曲「もののけ姫」や「となりのトトロ」を演奏しました。今年の演奏会は大学内限定で行いましたが、例年12月に三沢市公会堂で演奏会を開催しています。



北里三源色

北里三源色は、市内の老人ホームや小学校への訪問をはじめ、県内外のお祭りに参加し、よさこいで皆さんに元気と笑顔を届けています。十和田湖冬物語では、ライトアップされた会場で迫力ある演舞を披露してきました。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で演舞が中止されましたが、機会があればまた参加したいと思っています。